



TAGESORDNUNG

der 2. SGA-Sitzung im Schuljahr 2016/17

am 7.12.2016

von 8:00 – 10:30

Alle anwesend: **X Elternvertretung (3/3)**
X SchülerInnenvertretung (3/3)
X LehrerInnenvertretung (3/3)
X Direktion

Gäste: Prof. Walla (Schulball)

Tagesordnung: Start: Begrüßung Frau Keclik

Elternthemen

1. Schulfotograf
2. Schulball – Stand der Vorbereitungen
3. HP Aktualisierungen

SchülerInnenthemen

4. Tätigkeitsbericht der letzten Wochen
5. Räumlichkeiten für Schüler_innen in Freistunden
6. Unterstufenball

7. Allfälliges

ad 1. Schulfotograf

EV und Direktion: hatten 2 Gespräche mit

1. Fa. Sulzer und
2. Profiporrait:
 - alles Online → geringer organisatorischer Aufwand für LehrerInnen.
 - System funktioniert über einen Code, der beim Fotografieren erstellt wird Educard + 1 Foto wäre gratis
 - Fotos auch digital verfügbar.
 - Verkauf in Sets, aber auch einzeln wobei es sich kaum auszahlt, mehrere Einzelfotos zu kaufen
 - Qualitätsverbesserungsmaßnahmen

ad 2. Schulball – Stand der Vorbereitungen

- Plakate sind fast fertig, können auch als PDF an EV weitergeleitet werden um Werbung bei den Eltern zu machen.
- Der Schulball findet am 17.2.2017 statt unter dem Motto (Venezianischer) Maskenball.
- Geldspenden von Firmen, ohne familiäre Connections zur Schule, sind schwer zu bekommen, geben eher Sachspenden für die Tombola.
- Kartenpreis für SchülerInnen bleibt gleich, für die Eltern wird es teurer → 30/35 oder 35/40
- Professioneller DJ legt auf + Lukas Pichelmann
- Live-Band bleibt gleich
- Regeln:
 - Beim Einlass 3 Farben von Bändern (Altersklassen)
 - Ausweis mitnehmen, sonst unter-sechzehn-Band → Bitte an SV, Ende Jänner durch die Klassen zu gehen und daran zu erinnern.
 - One-Way Karten
 - Einlass auch ohne Maske
- Es gibt keine Freiluftmöglichkeit
- RaucherInnenbereich in der Disko

EV:

- Schul-T-Shirts werden gerne für die Tombola zur Verfügung gestellt
- Idee der Amerikanischen Tombola? Es wird geprüft, ob ein derart attraktiver Hauptpreis gesponsert werden kann.

ad 3. HP Aktualisierung

EV: Kürzel von WebUntis sollen erklärt werden.

ad 5. Räumlichkeiten für Schüler_innen in Freistunden

SchülerInnen: Kann wieder zustande kommen, es müssen aber noch Verantwortliche gefunden und abgecheckt werden, ob es in E3/E4 stattfinden kann, weil dort momentan die Deutschkurse veranstaltet werden.

ad 6 Unterstufenball

LehrerInnen und SchülerInnen für ein Organisationsteam müssen gefunden werden

- 6 LehrerInnen + Buddys
- Vorderwinkler, Weiss, Gabriel melden sich

Termin muss fixiert werden.

- 24. Februar

- Gabriel: Theater Oberstufe benötigt Bühne für Bühnenbild im Februar/März → Aufführungen 19. – 21. April
- 19. Mai zwischen mündl. und schriftl. Matura

Weitere Anregungen

- Es soll ein Motto geben
- Ernstere Regeln → nicht raus-rein, evtl alle 15 Minuten Einlass und Begleitung durch „Security“
- Veranstaltungsbereich muss klar abgetrennt sein → niemand darf/kann zum Spind gehen
- Keine Älteren, keine Schulfremden
- SV übernimmt auch die Aufsicht
- Festsaal – Gangbereiche zu den Toiletten – Toiletten – (Stiegenhaus nur in Begleitung)

Ein Termin für ein organisatorisches Treffen wird gebraucht, Unterstufenball hat die Bestätigung/Unterstützung des SGA

Schulveranstaltungen

Alle hier aufgelisteten Schulveranstaltungen wurden einstimmig beschlossen.

	Klasse	Lehrer/in	Termin	Ort
1	UÜ Mediation	Prof. Walla	10.-12.3.17	Tulln
2	4C	Prof. Grafinger	19.-21.4.2017	berufsprakt.Tage
3	4C	Prof. Stehle, Bachler, 1BL	19.-24.4.17	Felseralm
4	5AB	Prof. Stockinger, Fernbach, Gmeiner, Langer	15-20.5.17	Seeboden
5	5C	Prof. Fuhrmann, Wotke	19.-24.6.17	Seeboden
6	7A	Prof. Sarras, Linzer- Sommer	13.-15.6.17 oder Schulschlussstage	Schrems

ad 7 Allfälliges

- neuer Schulfolder → Fotos von SchülerInnen brauchen Bestätigung, ob sie für ca. 10 Jahre verwendet werden dürfen
- Taschen mit Schulmotiv → EV stellt Rohmaterial zur Verfügung, gibt noch genug. Es reicht, die Taschen, ein paar Mal im Jahr kaufen/bestellen zu können.

WF-BE beabsichtigt, für kommendes Schulfest neue Jahres-Sujets auszuarbeiten. Dann wiederum Life-printing.

- Handys in der Schule → Eltern: 2 Gruppen (für Bewusstseinsbildung ohne Verbot und für Verbot), Es soll eine allgemeine Regelung für die Unterstufe geben, die in einer Arbeitsgruppe ausgearbeitet werden soll und möglicherweise ab nächstem Jahr in Kraft treten würde. Ein Online Forum (per E-Mail nur One-Way) könnte eingerichtet werden, um auf Anregungen einzugehen. Es muss ein Unterschied zwischen Handygebrauch im Unterricht, der Pause und der Nachmittagsbetreuung gemacht werden.
- SchülerInnennachhilfe (Schulintern): eine Aussendung der eMail-Adresse von Omar Johnson als Kontakt-/Vermittlungsperson an die Eltern (inkl. Kurzer Erklärung) wurde in Aussicht gestellt

- Flüchtlings-D-Kurse: Eine Möglichkeit für die SchülerInnen sich untereinander auszutauschen bzw. bei D – LehrerInnen bezüglich der D-Vermittlung um Rat zu fragen (z.B. in Form einer Vernetzungsstunde pro Monat) wurde angeregt und wird mit den betroffenen LehrerInnen besprochen

Protokollführung: Benno Kossatz

Ende der Sitzung: 10:30 / Protokollerstellung SchülerInnenvertretung

ergeht an:

ElternvertreterInnen	LehrervertreterInnen	SchülerInnenvertreterInnen
Herr Mag. Niederhuber	Frau Mag. Gabriel	Benno Kossatz, 7A
Anna Keclik	Frau Mag. Vorderwinkler	Ron Feldmann, 7B
Herr Simlinger	Frau Mag. Weiss	Omar Johnson, 8B